

## 主な応援メッセージ

かつて訪れた際、凜としたとても気持ちのいい蔵でした。よい町にはよい酒蔵があります。多少なりとも貴市の応援になれば幸いです。

あんな素晴らしい梅の公園は他にはありません。少しずつ増えてきた梅の花を観ながらいつかあの頃のようにと楽しみにしています。

親族が長く暮らしております青梅市のますますのご発展を、心よりお祈り申し上げます。

青梅マラソン、毎年、楽しみにしています。大変なこととは思いますが、いつまでも継続されるよう応援します。

仕事で青梅市の「梅の木被害」に関わる業務に携わっていたので胸を痛めておりました...復興にお役立て頂ければ幸いです！

子どもを育てやすく、住みやすい町作りをしていただけるよう応援しています。

少しずつ梅が回復していることをうれしく思っています。昔の姿以上の梅の里になるように頑張ってください。

青梅マラソンが永久に存続できるように、ご尽力くださいませ。応援しております。

次年度もふるさと納税を希望しますので、青梅市民が安心して暮せるように災害、道路、鉄道等の整備に全力を尽くして下さい。

青梅は両親のふるさとで梅の木を自慢していました。少しでももとの姿へ戻れる助けになれば幸いです。

近隣市区町村の出身です。今は引っ越してしまいましたが毎年、青梅マラソンに参加しています。熱い沿道の応援が大好きです。

青梅市立総合病院の皆様には大変お世話になっております。ささやかですがお役に立てれば幸いです。

妹が交流事業でポツパルトを訪問させていただきました。姉妹都市との交流が今まで以上に活発になるよう、祈念しています。

青梅で育ちました。現在は通勤の都合で都心に住んでいますが、月に一度両親を訪ねに青梅に通っており、行くたびに「良いところだった」と感じています。

いつも自転車で走っており、お世話になっています。これからも青梅が自然豊かな自転車に優しい街でいてくださると嬉しいです。

生まれ育った青梅の自然がいつまでも美しくあるよう心より祈っています。

青梅の山々は幼少期によく親に連れていってもらった懐かしい場所です。今後も是非よい環境を維持頂けると幸いです

最近実家に帰ると寂しい光景が広がっているのを感じます。子供がたくさんいる元気のある街づくりを進めてください。

生まれ育った青梅をいつも心の拠り所にしていきます。いつまでも美しい自然を守ってほしいです。

結婚を機に20年以上暮らした青梅市を離れましたが、今も両親は暮らしています。これからも変わらず「帰るとホッとする街」であり続けてください。

ボルダリングを楽しませてもらっています。台風被害があった御岳溪谷遊歩道の整備にお役立てください。